

Le Président de la Bolivie salue la solidarité de Cuba et réaffirme sa volonté réciproque



La Havane, 14 décembre (RHC) Le président bolivien, Luis Arce, a salué aujourd'hui sur son compte Twitter l'aide solidaire offerte par Cuba à son pays et à d'autres peuples et a réaffirmé sa volonté de réciprocité avec la nation caribéenne.

Arce a souligné l'enseignement de Cuba selon lequel "la solidarité ne consiste pas à donner ce qu'on a en trop, mais de partager le peu qu'on a".

Aujourd'hui, le peuple cubain a besoin de nous, et nous sommes ici avec 15 tonnes de nourriture et cinq de médicaments dans notre deuxième livraison d'aide au pays frère, a déclaré le président bolivien en se référant au don qu'il a fait hier aux autorités à La Havane.

Dans un autre tweet, Arce a souligné que "face à la recrudescence du blocus criminel imposé par les États-Unis Cuba, la réponse de la Bolivie sera toujours plus de solidarité et plus de justice sociale pour nos peuples".

Aujourd'hui, le chef de l'État bolivien est dans la capitale cubaine et participe au vingtième Sommet de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples (ALBA-TCP).

La conférence abordera, entre autres, la lutte contre la pandémie de Covid-19, le programme d'action pour l'année à venir et l'ingérence des États-Unis dans la région.

L'ALBA-TCP est formée de 10 pays d'Amérique latine et des Caraïbes et a été fondée à La Havane le 14 décembre 2004. (Source : PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/279797-le-president-de-la-bolivie-salue-la-solidarite-de-cuba-et-reaffirme-sa-volonte-reciproque>



Radio Habana Cuba